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大型民企为什么不上市公司⋯有些大公司为什么没上市-
股识吧

一、有些大公司为什么没上市

首先，必须股份有限公司才有资格，还有股权的集中程度问题。
其次，公司上市是为了融资，当公司不缺钱，就是说没有上市就可以解决本身的资
金问题。
例如：中国邮政。
第三，必须过会，通过评委的投票表决。
抽签决定一批专业人士审批。

二、为何很多有实力的不上市公司

上市你的公司就是股份制，并不单单你一个人的，还会遭遇恶意做空与收购风险

三、为什么有些知名企业不选择上市

一、企业上市的好处： ﹡取得固定的融资渠道 ﹡得到更多的融资机会
﹡获得创业资本或持续发展资本 ﹡募集资金以解决发展资金短缺
﹡为了降低债务比例而采用的措施 ﹡在行业内扩展或跨行业发展
﹡增加知名度和品牌形象 ﹡持股人出售股票 ﹡管理者收购企业股权
﹡对雇员的期权激励 ﹡取得更多的“政策”优惠和竞争地位
二、企业上市的“坏处”： ﹡信息披露使财务状况公开化
﹡股权稀释，减少控股权 ﹡高级管理人员将承担更多的责任
﹡公司面临严格的审查 ﹡上市的成本和费用较高 ﹡经常会产生股东败诉

四、为什么很多私企不上市而是由很多自然人股东投钱呢

很多私企不具备上市的资格，但是还是很赚钱，有钱赚当然就会有人投资
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五、为什么中国很多大型企业不在中国A股上市

一家企业上市，主要的依据包括：
上市成本、融资规模、政策因素、股东意愿等等... 1)上市成本来说，这对于不同的
地点上市的影响是很大的，比如国内的上市成本就非常高.... 2)融资规模，企业上市
的主要目的就是为了融资，所以在除开上市成本、政策限制、财务要求等等以外，
主要的依据就是融资的规模，股权融资通常是融资成本很高的一项融资活动，企业
都希望自己的企业卖一个好价钱，所以不同市场能给出的平均市盈率直接关系到企
业的融资规模，中国股市05年前经历了五年熊市，市场气氛低迷，优质的企业当然
不愿意在国内融资，于是纷纷选择海外上市，但05年后国内股票市场人气很高，所
以不少在海外上市的企业都纷纷的选择国内A股市场 3）政策因素，国内上市目前
还处于核准制，操作比较复杂，国外发达市场多数采用注册制，限制较少，上市相
对来说比较容易，以及该公司背后的股东，也会影响上市地点的选择，比如外资所
占比例等等.... 4）股东的意愿，其实这很大程度上是指企业自身的意愿，个人爱好
，个人喜恶等等，以及愿意被怎样的财务标准所要求..... 不过总的来说，一家企业
选在在哪里上市，主要的标准是以最低的成本，融到最多的钱！！
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